
       令和６年９月県議会定例会質問（総括）要旨  （１０月２日） 

                                         ５－１   

    自 由 民 主 党        ２７番        佐  藤  郁  雄  

要            旨 答 弁 者 担 当 課 

一 防災について 

 

 １ 県は、大規模災害時における市町村との連携体制の強化

にどのように取り組んでいるのか尋ねたい。 

 

 ２ 県は、災害ケースマネジメントの推進に向け、どのよう

に取り組んでいくのか尋ねたい。 

 

 ３ 県は、地域の状況を踏まえ、県民の防災意識の向上にど

のように取り組んでいくのか尋ねたい。 

 

 ４ 県は、火山防災対策の啓発にどのように取り組んでいる

のか尋ねたい。 

 

 ５ 防災基本条例の制定に向けた県の取組について尋ねた 

い。 

 

二 医療・福祉について 

 

 １ 県は、働き盛り世代の健康づくりにどのように取り組ん

でいくのか尋ねたい。 

 

 ２ 県は、県民の健康意識の向上にどのように取り組んでい

くのか尋ねたい。 

 

 ３ 県は、認知症の早期診断・早期対応を可能とする体制の

確保にどのように取り組んでいくのか尋ねたい。 

 

 ４ 県は、介護現場における介護ロボットやＩＣＴ機器等の

導入をどのように支援していくのか尋ねたい。 

 

 ５ 知事は、医師の偏在対策にどのように取り組んでいくの

か尋ねたい。 

 

 

危機管理部長 

 

 

   〃 

 

 

   〃 

 

 

   〃 

 

 

   〃 

 

 

 

 

保健福祉部長 

 

 

   〃 

 

 

   〃 

 

 

   〃 

 

 

知 事 

 

 

災 害 対 策 課 

 

 

   〃 

 

 

危 機 管 理 課 

 

 

災 害 対 策 課 

 

 

   〃 

 

 

 

 

健康づくり推進

課 

 

   〃 

 

 

高 齢 福 祉 課 

 

 

   〃 

 

 

医療人材対策室 

 



５－２ 

要            旨 答 弁 者 担 当 課 

６ 県は、看護師等養成所の入学者の増加にどのように取り

組んでいくのか尋ねたい。 

 

 ７ 県は、新型コロナワクチン定期接種の対象者への周知に

どのように取り組んでいくのか尋ねたい。 

 

８ 県は、児童養護施設等から自立した若者、いわゆるケア

リーバーへの支援にどのように取り組んでいくのか尋ねた

い。 

 

三 地域活性化について 

 

  県は、地域おこし協力隊の定着に向け、どのように支援し

ていくのか尋ねたい。 

 

四 ＤＸについて 

 

  県は、ＤＸの推進にどのように取り組んでいくのか尋ねた

い。 

 

五 県民の安全・安心について 

 

 １ 治安向上プログラムの概要について、県警察に尋ねた  

い。 

 

 ２ 信号機の設置方針について、県警察に尋ねたい。 

 

 ３ 交通死亡事故抑止への取組について、県警察に尋ねた 

い。 

 

 

 

保健福祉部長 

 

 

  〃    

 

 

こども未来局長 

 

 

 

企画調整部長 

 

 

 

 

 〃   

 

 

 

 

 

 

地 域 部 長 

 

 

交 通 部 長 

 

 〃   

医療人材対策室 

 

 

感染症対策課 

 

 

児 童 家 庭 課 

 

 

 

地 域 振 興 課 

 

 

 

 

デジタル変革課 

 

 

 

 

 

 

警 察 本 部 

 

 

   〃 

 

   〃 


